

Manege frei für die Helfensteinkinder in Ahnatal

Kurz vor den Herbstferien wartete ein besonderes Highlight auf die Grundschul Kinder der Helfensteinschule: Eine Projektwoche mit dem Kinderzirkus Aron.

Jeden Morgen liefen die kleinen Zirkusfreunde von der Schule über die Ahnataler Wiesen von der Schule zum Zirkuszelt hinter der Sporthalle Rasenallee. Dort wurden sie in kleinen Gruppen von erfahrenen Zirkusfachkräften trainiert. Je nach Interesse und Begabung wählten die Kinder die Gruppe der Akrobaten, Tellerdreher, Seiltänzer, Hula-Hoop, Fakire und Clowns. Jeder fand sein Element und bekam „seine Bühne“.

Der Auftritt der Kinder am Abend wurde zur großen Show: Feuerspucker, Hula-Hoop mit einem Reifen in Flammen, Seiltanz im Huckepack, ein Balanceakt im Handstand schwebend auf den Händen vom Trainer, partyfeiernde Clowns, Tellerdreher mit Jonglierkünsten. Im vollbesetzten Zirkuszelt führten alle Kinder ihr Können vor, begleitet von mitreißender Musik und passenden Lichteffekten wuchsen sie über sich hinaus. Die Zuschauer waren begeistert. Das Zelt bebte.

Einige Kinder schrieben in ihr Tagebuch:

„Meine Freunde und ich haben Teller gedreht. Wir haben die Teller hinter unserem Rücken gedreht. Die andere Gruppe hat die Teller unter den Beinen gedreht.“ (Ben,3a)

„Die Familien und Freunde waren begeistert.“ (Daniel,3a)

„Der Kinderzirkus Aron kam zu uns und die ganze Schule hat mitgemacht.“(Tom,3a)

Unterstützt wurde das Schulprojekt durch den Förderverein der Helfensteinschule und die vielen Eltern, die engagiert beim Auf- und Abbau des Zelts geholfen haben.

Dieses Erlebnis wird zu den besonderen Erinnerungen an die Grundschulzeit der Helfensteinkinder gehören.